

じどうかいかんだより

- 平 岸** 平岸3条9丁目 ☎812-2493
春休みジャンボシアター (映画会)
3月28日(木) 午後2時 (小学1～)
- 美 園** 美園6条5丁目 ☎824-5440
シネマランド
3月13日(水) 午後3時30分 (幼児～)
- 豊 平** 豊平6条7丁目 ☎811-1376
ふしぎ実験室 洗濯のりでスーパーボールが!?
3月19日(火) 午後3時30分 (小学生 申込)
- 中 の 島** 中の島2条3丁目 ☎811-5215
中の島ビデオweek
3月25日(月)・27日(水)・29日(金) 午後2時 (幼児～)
- 天 神 山** 平岸1条19丁目 ☎816-0388
えほんのもり
3月14日(木) 午後3時30分 (幼児～)
- 福 住** 福住1条1丁目 ☎855-0350
バスケットボール大会 (小学4～中学生、申込)
3月26日(火) 小=午後2時、中=午後3時30分
- 西 岡** 西岡3条6丁目 ☎852-8113
ゆめランド ファイナルステージ
3月15日(金) 午後3時30分 (幼児～)
- 東 月 寒** 月寒東3条16丁目 ☎853-9741
あつまれ!げんキッズ ～復活ボンバー～
3月26日(火) 午後3時 (小学1～)
- あやめ野** 月寒東4条10丁目 ☎857-5862
スポチャレタイム ～ドッジボール～
3月26日(火) 午後3時 (小学1～)
- 月 寒** 月寒西1条6丁目 ☎851-6433
できるかな? ～ボンボンマスコット～
3月19日(火)・20日(水) 午後3時 (小学1～ 申込)
- 西岡高台** 西岡4条11丁目 ☎581-5394
高台ロードショー (映画会)
3月27日(水) 午後2時 (小学1～)
- ※幼児は保護者と一緒に参加してください。
※()内に「申込」とあるのは、事前の申し込みが必要です。詳細は各会館へ。

国民健康保険料の夜間・休日相談

3月は、平成13年度国民健康保険料の最終納期です。忘れずに納めてください。夜間・休日の国民健康保険料の納付相談窓口を開設します。平日の日中に来庁できない方は、ぜひご利用ください。なお、相談の際には、印鑑、納付通知書、13年中の収入の分かる書類を持参してください。

また、国民健康保険料の納付には、便利で安心・確実な口座振替をご利用ください。

相談日時 夜間 = 3月25日(月)・26日(火)の午後7時30分まで。休日 = 3月24日(日)の午前10時～午後2時30分。
会場 区役所1階保険年金課。
(詳細) 区役所保険年金課収納一係・二係 内線408・424

夜間・休日納税相談

夜間・休日の納税相談窓口を開設します。平日の日中に来庁できない方は、ぜひご利用ください。

日時 夜間 = 3月28日(木)、4月4日(木)の午後8時まで。休日 = 3月17日(日)の午前9時～午後4時。
会場 区役所3階納税課。
(詳細) 区役所納税課 内線267

未納の市税は至急お納めください(納税相談実施中)

とよひら
今昔

第29回 「木の花団地」の巻

～近代住宅の先駆けだった公団住宅～

昭和二十年八月、太平洋戦争が終結し、海外からの引き揚げ者が全国の都市に集中しました。札幌(当時の札幌市豊平町のほか一町四村を合わせた範囲で現在の札幌市と同じ)でも、終戦の年の人口が約三十万人であったのが、十年後には約四十九万人。実に一・六倍に膨れ上がったのです。さらに、昭和三十年代の高度経済成長期にも都市転入者が増加し、札幌も慢性的な住宅不足になっていました。

昭和三十年、都市部の住宅不足解消のため、中流家庭を対象に近代的住宅を提供する日本住宅公団(現在の都市基盤整備公団)が設立されました。公団は、平岸のリング畑八万㎡を買収し、鉄筋コンクリート四階建て(一部二・三階建て)、四十五棟七百三十二戸分を建てることを決めました。これは、東京、大阪、名古屋に次ぐ大規模な団地住宅街でした。

公団住宅は、風呂、水道、水洗トイレを完備した近代的なものでした。寝食分離を可能にしたダイニングキッチン付きの2DK、3DKと呼ばれる間取りが若い世代のあこがれの的でしたが、当時の平岸には上下水道設備がありませんでした。そこで、豊平町は隣の札幌市からの給水で平岸水道を開設し、排水も札幌市の下水管に接続することにしました。

リング畑にこつ然と姿を現した団地は「木の花団地」と名付けられました。昭和二十八年に敷地内を東西に走る道路(米里行啓通)が造られた際、周辺に美しく白い花が咲くことから木の花通と呼ばれたことにちなんだものです。

道内初のコンクリート住宅として誕生した木の花団地は、近代住宅の先駆けとなり、公営の団地が次々と造られました。また、上下水道の整備を早め、豊平町のうち札幌市に接する平岸、中の島、美園の都市化に拍車をかけたのです。四十年以上前、住宅難を解消するため建てられた団地も、今、当初の役割を終えて、建て替えが進められています。



▲昭和35年の木の花団地(平岸1条2丁目付近、角田孝一さん提供)